

心、一つに合わせて

朝8時、第一小学校体育館では、元気な掛け声やさまざまな音が鳴り響きます。第一小6年生は、総合的な学習の時間「メモリアルトライ」の一環で、各クラスの目標を設定し、クラス全員で挑戦しました。年間を通じ、始業前などに自発的に練習を重ねました。

時にはお互いに励まし合い、話し合い、懸命に取り組みました。そして、ついに一人ひとりの日々の努力が実り、見事な成果を上げることができました。卒業式を間近に控えた児童たちの礼儀正しさは、下級生の良い見本となっています。



1組

和太鼓で
華麗なパフォーマンスを！



和太鼓で国際交流
岳城太鼓のメンバーから指導を受け、練習を積み重ねて来ました。ブルガリア舞踏団がアザレアホールに来場した際には、力強い演奏で歓迎。舞台上では、一緒に太鼓を叩き交流しました。
その他、すこやか秋まつり（第一小学校区コミュニティ主催）や2月2日（木）にアザレアホール須恵で行われた糟屋中南部音楽交流会などに出演。ダイナミックなばちさばきで見事なパフォーマンスを披露しました。



●リーダーからひと言

松本 錬さん

掛け声や叩くタイミング、チーム編成などをクラス全員で話し合い、また、声をかけあいながら練習しました。そして、ブルガリア交流会などで演奏し、クラス全員で大きな目標を達成することができました。

2組

ロープジャンプで
全国大会へ！

ロープジャンプとは…
3分間で「跳び役」が入れ替わりながら、10人以上の人たちが一緒に跳ぶ大縄跳びです。
九州ブロック優勝！ 全国大会へ
1月21日（土）、城南区で行われた九州ブロックで見事優勝を果たしました。この日の記録は、2組にとっての最高スコアでの優勝で、一段と成長した証でした。
3月18日（日）に東京都で開催される全国大会で、一丸となって跳びます。



●リーダーからひと言

梅野 貴裕さん

ジャンプチーム、サポーターチームなど全員で支えあってここまで来ることができました。けがをしたり、記録が伸びない時期もありましたが、みんなで支えあって乗り越えました。全国大会ではぜひ優勝したいです。

3組

Yosakoi かすや祭りで
金賞を！



よさこいとは…
高知県のよさこい祭りから端を発した踊りを主体とする日本の祭りの一つで、全国各地で行われています。九州では、福岡市や北九州市、佐世保市、粕屋町で行われています。
金賞受賞
昨年10月に行われた第11回YOSAKOI かすや祭りジュニアフェスタに出場し、見事金賞に輝きました。



●リーダーからひと言

長澤 遥司さん

クラス替えした当初は、全体をまとめることが難しく、うまくいかなかったことが多かったです。リーダーとして率先して練習することで、次第にみんながひとつになり、お互いに協力できるようになりました。